



Córdoba, 28 de marzo de 2012

NOTA DE PRENSA

EDUCACIÓN INVIERTE 450.000 EUROS EN LA CONSTRUCCIÓN DE UN NUEVO AULARIO DE INFANTIL PARA EL COLEGIO CERVANTES DE ESPEJO

La Consejería de Educación, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), licita las obras de ampliación del Centro de Educación Infantil y Primaria Cervantes de Espejo que generarán en torno a 19 empleos

La Consejería de Educación de la Junta de Andalucía, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), ha licitado las obras de construcción de un nuevo aulario para los alumnos y alumnas de educación Infantil en el Centro de Educación Infantil y Primaria Cervantes del municipio cordobés de Espejo. Esta ampliación ha sido presupuestada en 450.000 euros y será ejecutada en un plazo de cinco meses, y durante su ejecución se prevé la creación de unos 20 puestos de trabajo.

Los trabajos en el CEIP Cervantes consistirán en la construcción de una edificación de 605 metros cuadrados en la parcela donde se ubican las enseñanzas de Primaria. Se tratará de un nuevo módulo conformado por seis aulas de Infantil, con sus correspondientes aseos integrados, un salón de usos múltiples y un despacho con aseos para el profesorado.

La edificación estará situada cerrando el actual patio de juegos y dispuesta paralelamente al cerramiento del centro, lo que permitirá la creación de un patio de juegos de Infantil independiente del de Primaria de 162 metros cuadrados. Asimismo, con estas obras se crearán entradas independientes para el alumnado de Primaria y para el de Infantil, lo que facilitará el acceso al centro por edades. Un total de 234 alumnos y alumnas se beneficiarán de esta obra en el CEIP Cervantes.

Esta actuación, cofinanciada por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER), se encuentra incluida en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA) que el Gobierno andaluz aprobó en septiembre de 2011 para fomentar el empleo entre los parados de la construcción, y que prevé generar en torno a 508 puestos de trabajo en la provincia de Córdoba. La ejecución de esta obra se lleva a cabo por la Consejería de Educación a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía).